

Ocampo, Arista, Sergio, “Escortado por 500 militares y policías, visita Calderón Zapotitlán Tablas”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 12 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/12/index.php?section=politica&article=003n1pol>

En medio de estrictas medidas de seguridad, el presidente Felipe Calderón Hinojosa llegó al municipio indígena tlapaneco de Zapotitlán Tablas, ubicado en La Montaña alta de Guerrero y gobernado por el PRD, y puso en marcha este mediodía el programa de la harina de maíz fortificada Mi Masa, dirigido a los más pobres de México.

Más de 500 efectivos del Ejército, de la PFP y de las policías estatal y municipal resguardaron al Ejecutivo federal y su comitiva que llegó en cuatro helicópteros, integrada por el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo; la titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) federal, Beatriz Zamora Peniche, y el director general de Diconsa, Salomón Chertorivsky Woldenberg, y alcaldes de la zona de La Montaña de Guerrero.

El presidente arribó puntual al mediodía a esta zona con influencia de las guerrillas del ERPI y del EPR; de pugnas violentas entre Antorcha Campesina y un sector de la Liga Agraria Revolucionaria del Sur (Larsez), organización que fundó el extinto guerrillero Genaro Vázquez Rojas, pero sobre todo una región con alta incidencia de siembra de cultivos ilícitos.

Desde la entrada al municipio cientos de miembros de la PFP revisaron minuciosamente los vehículos que transitaban por el lugar, y al llegar al recinto donde se llevaría a cabo el acto se instaló un detector de metales, donde agentes del Estado Mayor Presidencial esculcaban a los indígenas tlapanecos y a los invitados.

Mientras tanto, decenas de soldados recorrían los cerros aledaños al acto, fuertemente armados, atentos a cualquier contingencia que se pudiera presentar.

A pesar del fuerte operativo militar-policíaco, unos 60 egresados de la normal de Ayotzinapa lograron burlar la vigilancia y protestaron a unos cien metros del lugar, ante la mirada atenta de los soldados del Estado Mayor Presidencial; de todos modos, los

jóvenes profesores desplegaron sus mantas y exigieron una audiencia con el presidente Felipe Calderón para demandar 85 plazas, aunque no lograron su objetivo.

Entrevistado al final del acto, el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo manifestó que habló con el presidente Calderón Hinojosa de la situación de violencia en la entidad: “él se mostró muy preocupado; por lo pronto, el próximo miércoles, vamos a analizar este punto con el Ejecutivo federal en la ciudad de México, y además vamos a analizar los programas federales”.

Destacó que en la misma reunión participarán los gobernadores de Chiapas y Oaxaca; “vamos a presentar ahí el Programa El Sur, que es un tema pendiente, pero hoy le platicué (al Presidente) de los lamentables asuntos que se han estado presentando en la entidad, y manifestó su preocupación y la necesidad de que haya una coordinación”.

Finalmente, a pesar de que el dirigente estatal del PRD, Sebastián de la Rosa Peláez, anunció en una entrevista radiofónica por la mañana que los perredistas de La Montaña harían protestas durante la visita de Felipe Calderón a Zapotitlán Tablas, no hubo ninguna manifestación de ese partido.